



Spende kommt traumatisierten Kindern zugute

Eine Spende in Höhe von 5250 Euro hat die Sonja-Reischmann-Stiftung von den Radio-7-Drachenkindern erhalten. Am Montag war die Übergabe des Schecks durch Sibylle Merx (rechts), Projektleiterin der Radio-7-Drachenkinder. Das Geld möchte Sabine Reischmann (links), Vorsitzende der Stiftung, traumatisierten Kindern für eine Ferienfreizeit auf dem Ponyhof in diesem Jahr zugute kommen lassen. Wahrscheinlich wird das Geld noch nächstes Jahr dem

Ponyhof von Nutzen sein. Kinder in Not oder traumatisierte Kinder „sollen ein paar Tage aus dem gewohntem Schlamassel rauskommen“, formuliert Sabine Reischmann das Ziel der Ferienfreizeit auf dem Ponyhof. Außerdem soll die Ferienfreizeit den Kindern neue Hoffnungen, Perspektiven und Ziele öffnen. „Die positiven Dinge prägen die Kinder. Das ist der Angelpunkt“, sagt Sabine Reischmann.

AJK/FOTO: ANN-JULIE KLIBHAN